

Banker sticht Fass beim Straßenfest an

Bockenheim. In der Bankenstadt Frankfurt verliert der ein oder andere angesichts der riesigen Anzahl von Geldinstituten schon mal den Überblick – zumindest ging es dem Autor über das Leipziger Straßenfest in unserer gestrigen Ausgabe so. War doch zu lesen, dass Peter Völker von der Sparkasse das Leipziger Straßenfest eröffnet. Das ist natürlich falsch, ist Völker doch Mitglied des Vorstandes bei der Frankfurter Volksbank. Wir entschuldigen uns für den Fehler. *bit*